

新春の幸田の空を凧が彩る

こうた凧揚げまつり<1/6>

町内各区や全国から124基の凧がそらい、約10,000人の参加のもと新春の恒例行事となったこうた凧揚げまつりを菱池地内で開催しました。当日は、風があって天候も良く、絶好の凧揚げ日和となり、大凧から小凧までさまざまな凧が新春の幸田町の青空を彩っていました。知事賞と町長賞は次のとおりです。(敬称略)

愛知県知事賞 【大凧】 須美区

町長賞 【大凧】 芦谷のたこの会 【中凧】 芦谷凧の会

【小凧】 幸田ボーイスカウト1団 平野里佳

【全国】 日本の凧の会東京 加藤勝



まち火消しが始動開始!!

幸田町消防出初め式<1/5>

消防署、消防団、自主防災会、女性消防クラブ、(株)デンソーの消防組織など、総勢400人が集まり、消防広場で消防出初め式を行いました。

式では、腕用ポンプの放水を合図に、消防署、自主防災会、(株)デンソーの合計43口による一斉放水や、消防活動に功績のあったかた、企業のかた46人に対する表彰状の授与などが行われました。



まちがと フォトニュース

身近な情報を広報へ
広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

419人の新成人たちが大人の仲間入り 幸田町成人式<1/14>

町民会館さくらホールで第60回幸田町成人式が開催されました。会場では、さまざまな衣装に身を包んだ新成人たちが、旧友や恩師との再会を喜び、会話を弾ませていました。式典では、成人代表の大澤拓也さんと長田ゆきみさんが、はたちの誓いを読み上げました。また、式典後には成人式運営スタッフによる抽選会などが行われ、大いに盛り上がりを見せていました。



深溝地区を利用しやすく

県営緑農住区開発関連土地基盤整備事業
深溝地区緑農区記念碑除幕式<1/8>

昭和61年から始まった県営ほ場整備事業深溝地区の工事の完了を祝して、記念碑除幕式を行いました。式には、国・県などの関係者を含め63人が出席し、長年、このほ場整備事業に携わられたかたに感謝するとともに、今後の深溝地区の更なる発展を祈願しました。

聖夜を祝ってサンタも登場!

クリスマスおはなし会<12/22>

幸田町立図書館でクリスマスおはなし会が開催されました。午前・午後の部とも幼児、園児、小学校低学年の子どもたちが集まり、絵本の読み聞かせや人形劇などをお父さん、お母さんと一緒に楽しみました。最後はサンタクロースが登場し、子ども達はプレゼントをもらって、笑顔いっぱいでした。

